

Le New York Times critique la politique de Washington concernant le vol de cerveaux à Cuba



La Havane, 17 novembre (RHC).- Le quotidien étasunien « The New York Times » a critiqué la politique agressive de la Maison Blanche contre Cuba qui encourage la désertion de personnels médicaux de notre pays qui s'acquittent de missions internationalistes à l'étranger.

Dans un éditorial publié en anglais et en espagnol, le New York Times relève que le fait que Washington fasse l'éloge de la contribution des médecins cubains à la lutte contre l'Ébola en Afrique de l'Ouest et qu'il encourage en même temps leur désertion, est une incongruité.

Le New York Times révèle que cette année 1 278 professionnels cubains de la santé ont obtenu l'autorisation d'émigrer vers les États-Unis ce qui constitue un chiffre record par rapport à des spécialistes provenant d'autres pays.

Ce quotidien dénonce le fait qu'il s'agit d'un programme conçu en 2006 par l'administration Bush et qui est toujours en vigueur dans le but de déstabiliser le gouvernement cubain

L'éditorial reconnaît aussi que le système migratoire des États-Unis doit accorder la priorité aux réfugiés et aux personnes poursuivies les plus vulnérables du monde et ne pas encourager la fuite de cerveaux de Cuba.

Le New York Times ajoute qu'il y a beaucoup d'aspects condamnables dans les politiques ratées des États-Unis contre Cuba et que tant que ces actions incohérentes se maintiendront, il sera très difficile d'établir des liens plus transparents entre nos deux pays.

C'est le 6e éditorial que publie le New York Times sur notre pays depuis le mois d'octobre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39430-le-new-york-times-critique-la-politique-de-washington-concernant-le-vol-de-cerveaux-a-cuba>



Radio Habana Cuba